



## RAKER DIGELAR TIAP TAHUN PPI Kota Yogya Ikut Peduli Sosial

YOGYA (KR) - Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kota Yogya tidak hanya berkutat pada baris-berbaris. Organisasi yang menaungi mantan anggota paskibraka tersebut, sepakat turut peduli masalah sosial. Komitmen itu dituangkan dalam rapat kerja (raker) yang digelar, Sabtu (3/2) hingga Minggu (4/2) kemarin.

"Tahun ini merupakan tahun ketiga kami menjadikan kegiatan sosial sebagai agenda rutin," terang Sekretaris I PPI Kota Yogya, Jagyang Saputro, di sela raker yang digelar di aula Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya, kemarin.

Kegiatan sosial yang sudah rutin digelar antara lain berupa bakti sosial (baksos) serta kurban tiap Idul Adha. Khusus dalam berkurban, PPI Kota Yogya juga menerima hewan kurban dari masyarakat umum untuk disalurkan kepada yang berhak.

Jagyang menambahkan, semangat bersosial tersebut merupakan manifestasi dari sikap cinta tanah air. Menurutnya, paskibraka dituntut memiliki semangat nasionalisme serta meneladani para pejuang. "Jika kita acuh pada kondisi sekitar, berarti rasa cinta tanah airnya patut dipertanyakan. Apalagi se-

bagai anak muda seharusnya memiliki semangat sosial yang tinggi," urainya.

Sementara Koordinator Raker PPI Kota Yogya, Dimas Setiaji, menjelaskan agenda raker digelar setiap tahun. Tujuannya untuk mengevaluasi program kerja tahun lalu serta merumuskan kegiatan tahun depan. Dengan begitu, selama lima tahun kepengurusan PPI, setiap kegiatannya mampu terkontrol dengan baik.

Dimas menjabarkan, kegiatan wajib PPI memang tidak lepas dari ajang baris-berbaris. Yakni mengawal pembentukan paskibraka mulai dari proses seleksi, latihan hingga puncak pengibaran bendera pada 17 Agustus. "Khusus tahun ini, kami bekerja sama dengan Dispora Kota Yogya untuk menggelar lomba baris-berbaris. Sebelumnya, kegiatan itu hanya kami gelar secara mandiri," paparnya.

Sedangkan Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya, Saptohadi, mengakui sudah mengalokasikan kegiatan lomba baris-berbaris. Menurutnya, lomba tersebut merupakan kegiatan berjenjang dan menjadi primadona tiap sekolah yang memiliki pasukan peleton inti (tonti).  
(Dhi).-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005